

Am Weserauentunnel: Ford-Fahrer knallt gegen die Wand - Drogenverdacht und Alkoholfahne

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 06. Mai 2022 um 16:00 Uhr

Heute Morgen

Am Weserauentunnel: Ford-Fahrer knallt gegen die Wand - Drogenverdacht und Alkoholfahne

Freitag 6. Mai 2022 - Porta Westfalica (wbn). Schwerer Unfall hinter dem Weserauentunnel. Ein 33-Jähriger ist mit seinem Ford gegen die Betonmauer geknallt.

Der Mann stand mutmaßlich unter Drogeneinfluss und hatte auch eine Alkoholfahne. Führerschein weg!

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Porta Westfalica: „Mutmaßlich unter Einfluss eines Drogen- und Alkoholkonsums hat ein 33 Jahre alter Bad Oeynhausener am frühen Freitagmorgen in Barkhausen auf der B 61 die Kontrolle über seinen Wagen verloren und ist mit diesem gegen eine Betonmauer gefahren.“

Den bisherigen Erkenntnissen zufolge war der Mann gegen 3.40 Uhr unmittelbar hinter dem Weserauentunnel in Fahrtrichtung Bad Oeynhausen im Kurvenbereich der Abfahrt zur Portabrücke im Kurvenbereich nach links gegen die Betonwand geraten. Der Ford nahm dabei erheblichen Schaden und musste abgeschleppt werden. Der Fahrer blieb selber unverletzt. Bei der Unfallaufnahme bemerkten die Polizisten einen mutmaßlichen Alkoholgeruch in der Atemluft des 33-Jährigen sowie Anzeichen eines vorherigen Betäubungsmittelkonsums.

Nach positivem Drogenvortest wurde ihm auf der Polizeiwache in Hausberge eine Blutprobe entnommen.

Am Weserauentunnel: Ford-Fahrer knallt gegen die Wand - Drogenverdacht und Alkoholfahne

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 06. Mai 2022 um 16:00 Uhr

Sein Führerschein wurde sichergestellt, eine Anzeige gefertigt.“